

## Premiumwanderweg gewinnt Qualitätsgastgeber

Kaseler Weinhaus Neuerburg erhält Auszeichnung „Wanderbares Deutschland“

Das Weinhaus Neuerburg in Kasel hat als dritter gastronomischer Betrieb in der Verbandsgemeinde Ruwer eine Qualitäts-gastgeber-Urkunde erhalten. Auszeichner ist der Deutsche Wanderverband.

Kasel. (anf) Als dritter gastronomischer Betrieb in der Verbandsgemeinde (VG) Ruwer hat sich das Kaseler Weingut Neuerburg in den Reigen der Betriebe eingefügt, die ein besonderes Angebot für ihre Wandergäste bereithalten. Um sein Haus mit der Plakette „Qualitätsgastgeber Wanderbares Deutschland“ schmücken zu können, musste das Weingut insgesamt 19 vom Deutschen Wanderverband festgelegte Kriterien erfüllen. Genau geprüft worden sind die Bereiche Ausstattung, Service und Verpflegung.

„Das ist die erste Auszeichnung, die wir erhalten“, sagt Inhaber Wolfgang Neuerburg erfreut. „Besonders habe ich mich darüber gefreut, dass die Verbandsgemeinde auf uns zugekommen ist und nachgefragt hat, ob wir uns diesem Qualitätscheck unterziehen wollen. Es ist schön zu wissen, dass wir auch von den Kommunen wahrgenommen werden. Und so eine Plakette ist für uns auch eine Art Marketinginstrument.“

Auch Günter Schuh von der Tourist-Information in Kasel freut sich, dass der Betrieb die vom Wanderverband entwickelte Klassifizierung erfolgreich durchlaufen hat: „Ein hohes Qualitätsniveau ist eins der Grundprinzipien unseres Tourismuskonzepts. Mit einer solchen Auszeichnung optimieren die Betriebe ihre Position als Qualitätsgast-

geber an Deutschlands bestbewertetem Premiumwanderweg – dem Saar-Hunsrück-Steig.“

Beim Überreichen der Urkunde betonte Bürgermeister Bernhard Busch, „dass im Zukunftsmarkt Wandern immer mehr Menschen die Wanderstiefel schnüren und die Natur zu Fuß erleben wollen“.

Damit steige auch die Nachfrage nach wanderfreundlichen Einkehrmöglichkeiten. „Die Menschen schauen nach links und rechts“, sagte er. „Ein Wanderweg ist nur dann wirklich toll, wenn man hier auch gute Gastgeber und Übernachtungsmöglichkeiten findet.“

Busch hofft, „dass das nur der Einstieg ist in eine lange Reihe mit ganz vielen Qualitätssiegeln in der Verbandsgemeinde Ruwer“. Die Plakette hat eine Gültigkeit von drei Jahren. mehl/yz



Eine Plakette für das Weingut Neuerburg: Wolfgang Neuerburg (links) und Koch Lothar Rong bringen das Siegel an. TV-Foto: Anja Falt